



### **IU muestra su total apoyo a las demandas de la asociación de vecinos Príncipe Ataúlfo de La Dehesilla**

Rafael Terán, candidato de IU a la Alcaldía, dentro de las reuniones que está manteniendo con los vecinos de las distintas barriadas de Sanlúcar, se ha entrevistado con el presidente y demás miembros de la junta directiva de la asociación de vecinos Príncipe Ataúlfo de La Dehesilla, en un encuentro al que también asistió el presidente de la Federación Local de Asociaciones de Vecinos Guadalquivir, Antonio Jiménez.

El presidente de la asociación de vecinos Príncipe Ataúlfo, Antonio Neva, informó a Rafael Terán de los esfuerzos que ha tenido que hacer este colectivo al frente de los vecinos para mejorar las condiciones de la barriada, no siendo siempre correspondido y apoyado por el Equipo de Gobierno, más concretamente por la Delegación Municipal de Participación Ciudadana. Entre las muchas demandas no satisfechas por el Gobierno PSOE-CIS se encuentra la puesta a disposición de la junta directiva de la asociación de un local en condiciones donde este colectivo pueda desarrollar sus actividades, sirviendo así como sede social para la barriada.

Igualmente, la asociación de vecinos Príncipe Ataúlfo informó a IU sobre el desinterés y la desidia del Equipo de Gobierno a la hora de llevar a cabo un mantenimiento de limpieza en los jardines del paseo central del bulevar de La Dehesilla, además del abandono incomprensible del pipican que los vecinos instalaron y que inauguró la propia Alcaldesa, Irene García.

El candidato de IU a la Alcaldía mostró su extrañeza e incomprensión ante la actitud del Gobierno PSOE-CIS, desatendiendo las demandas vecinales de una barriada compuesta por más de 500 familias. Para Rafael Terán, supone una dejación y una torpeza que no se corresponden con los llamamientos a la participación vecinal que electoralmente están haciendo el PSOE y CIS pocas semanas antes de las elecciones municipales. Supone una dejación, porque es obligación del Ayuntamiento de Sanlúcar velar por mejorar las condiciones de vida de los vecinos sea cual sea su estatus y sea cual sea su barriada, sobre todo si se encuentra en la periferia de la ciudad, alejada del centro urbano. Del mismo modo, supone una torpeza, ya que está despreciando la colaboración desinteresada y ganas de trabajar de unos vecinos para mejorar su barriada, que, en definitiva, es mejorar Sanlúcar.

IU, que hace suyas todas las demandas que plantearon los representantes vecinales, se comprometió a encontrar un local para la asociación vecinal Príncipe Ataúlfo, que podría ubicarse en el edificio que alberga en la actualidad el centro de salud de la zona, cuando abra el nuevo centro sanitario proyectado en La Dehesilla.

Para Rafael Terán, la participación ciudadana no es una mera puesta en escena obligada en tiempos de elecciones, como están demostrando el PSOE y CIS, sino la mejor forma de conseguir la colaboración y la corresponsabilidad de los ciudadanos en la gestión municipal.